

Jahresbericht 2021

Eine späte Mitgliederversammlung

Die traditionell Ende Februar stattfindende alljährliche Mitgliederversammlung des Quartiervereins musste aufgrund der Corona-Situation in den Frühsommer verschoben werden. Schliesslich konnten wir die MV dann am 15. Juni durchführen und taten dies draussen im Pärkli, anstatt wie gewohnt im Kulturatelier. Wie schon in den Jahren zuvor, nahmen wiederum etwas über 20 Personen an der Versammlung teil. Mit grosser Einigkeit wurden die Jahresrechnung und das Budget abgenommen, auch die Wieder- resp. Neuwahl des Vorstandes erfolgte einstimmig. Es traten Matthias Vogel und Hélène Blöchliger zurück, und an deren Stelle wurden neu in den Vorstand gewählt Pino und Selina Omlin (im Job-Sharing) sowie Philippe Pürro, welcher bereits als Kontaktstelle fungiert (und u.a. die Murifeldnews produziert). Als Revisor stellte sich Janos für ein weiteres – aber diesmal definitiv – letztes Jahr zur Verfügung. Wir danken an dieser Stelle allen herzlich fürs Engagement im Quartier.

Wieder kein Murifeldfest 2021

Durch die pandemische Situation war leider auch 2021 kein grosses Murifeldfest möglich – es fanden dennoch kleinere kulturelle Aktivitäten statt.

Zwischennutzung Treff

Von Dezember 2020 bis Mai 2021 wurde das Treff vom Backteam «Caluni» zwischengenutzt, welches dem Quartier leckeres Sauerteigbrot bescherte. Im Sommer sollte dann der von langer Hand geplante Umbau des Treffs zur neuen Grossküche der Kita Murifeld begonnen werden – aber dann kam alles anders. Reichlich spät stellte sich heraus, dass das Lüftungssystem für die geplante Küche nicht ausreichen wird, was die Planungen komplett über den Haufen geworfen hat. Nun hat sich die Kita aus dem Projekt zurückgezogen und es laufen Bestrebungen, das Treff zu tragbaren Konditionen wieder dem Quartier zu vermieten.

Auf das Jahresende wurde dann bereits eine neue provisorische Zwischennutzung aus dem Quartier Wirklichkeit, seither kochen «Monsieur Ismael» und mehrere Teams an diversen Tagen im Treff, vornehmlich arabische und asiatische Küche.

Kulturatelier

Durch die strengen Corona-Massnahmen war der Betrieb des Kulturateliers ebenfalls nur sehr eingeschränkt möglich.

Murifeldnews

Die Murifeldnews sind auch im zweiten Krisenjahr trotzdem zuverlässig jeden Monat erschienen und bei allen Hauseingängen und Treppenhäusern aufgehängt worden. Alle bisher publizierten News sind ebenfalls digital auf der Website www.murifeld.ch zu finden.

Finanzen

Das Budget des Quartiervereins ist stabil und schliesst auf den ersten Blick gegenüber dem Vorjahr 2021 mit einem Gewinn von Fr. 204.70- ab. In der Tat wird der Verein aber mit einem Minus abschliessen, da die Entschädigungen für den Vorstand 2021 noch nicht abgezogen wurde. Wir bleiben im Rahmen des veranschlagten Budgets für 2021. Das Budget 2022 sieht ein Defizit von Fr. 2800.- vor. Anschaffungen wurde - neben kleineren Ausgaben der Pärkliwartin - keine getätigt.

Revision Kooperationsmodell

Wie projektiert, wurde 2021 die sanfte Überarbeitung des Kooperationsmodell angegangen und konstruktiv vorangetrieben. Hierzu fanden im Rahmen der «AG Gesamtsiedlung» mehrere Sitzungen statt, bei welchen die Delegierten, der Vorstand und Robert Mäder von der ISB sämtliche Punkte diskutierten und gemeinsam Lösungsansätze formulierten. Dieser Prozess dauert noch an und wird voraussichtlich auch noch längere Zeit in Anspruch nehmen. Neben dem eigentlichen Kooperationsmodell gilt es ebenfalls noch das «Arbeitspapier Wohnungsbörse» zu analysieren und gewisse Punkte zu überarbeiten.

Für den Vorstand: Willi Blaser